

**Hati-hatilah“ Pekerjaan paruh waktu yang bisa mendapat gaji dengan gampang”**

PEKERJAAN PARUH WAKTU YANG MENCURIGAKAN ADA BANYAK BAHAYA DI SNS, MISALNYA “TERIMALAH BARANG DI RUMAH DAN ALIHKAN KE TEMPAT YANG DITENJUKKAN” “ PEKERJAAN PARUH WAKTU YANG MUDAH HANYA MENGAMBIL BARANG DI KAMAR KOSONG”.



TERJADI KEJAHATAN YANG MENAWARKAN PELAJAR ASING UNTUK MENJADI PENERIMA BARANG, MISALNYA KIRIM BARANG YANG DIBELI SECARA ILLEGAL DI TOKO ONLINE DENGAN ID ATAU PASSWORD ORANG LAIN DAN DIKIRIM KE APARTMEN KOSONG.



**Panel 1:** A police officer says, "SAYA POLISI DAGANGAN INI DIBELI ILLEGAL! ANDA AKAN DITANGKAP!" (I am a police officer, this trade is illegal! You will be caught!). A woman replies, "YA AMPUN!" (Oh my!).

**Panel 2:** A woman says, "IYA~" (Yes~). A man in a green uniform says, "PENGIRI-MAN BARANG YA." (The sender of the goods, yes.).

**Panel 3:** A woman says, "SYUKURLAH! PARUH WAKTU YANG GAMPANG." (Thank goodness! Part-time work that is easy.). A man says, "AKU HANYA MENTRANSFER BARANG INI YA." (I just transfer the goods here.).

**Panel 4:** A woman says, "ANDA MENERIMA BARANG DI RUMAH LALU ALIHKAN BARANG SAJA." (You receive the goods at home and then just transfer the goods.). A man says, "KEHIDUPAN DI JEPANG BUTUH BANYAK UANG YA." (Life in Japan needs a lot of money, yes.).

**Panel 5:** A woman says, "MENDAPAT GAJI JUMLAH SERATUS RIBUYENYA." (I get a salary of 100,000 yen.).

**Panel 6:** A woman says, "PEKERJAAN YANG MUDAH HANYA MENGAMBIL BARANG DI KAMAR KOSONG." (Easy job, just taking goods from an empty room.). A man says, "ADAKAH KERJA PARUH WAKTU YANG BISA MENDAPAT GAJI DENGAN GAMPANG YA." (Is there any part-time job that can get a salary easily, yes?).

**Panel 7:** A woman says, "BISA DAPAT UANG SERATUS RIBUYENYA." (I can get 100,000 yen.).

**Panel 8:** A police officer says, "POLISI! ANDA AKAN DITANGKAP KARENA MASUK KE DALAM RUMAH TANPA IZIN!" (Police! You will be caught because you entered the house without permission!). A woman replies, "ADUH GAWAT!" (Oh, trouble!).

**Panel 9:** A man says, "AKU HANYA MENERIMA BARANG DI KAMAR INI YA." (I just receive goods in this room, yes.).

**Panel 10:** A man says, "NGOMONG-NGOMONG SIAPA YANG TINGGAL DI KAMAR INI..." (Talking, talking, who stays in this room...).

**Mengenai trik kejahatan**

- Komplotan pejahat menggunakan ID dan pasword secara ilegal dan menyalahgunakannya dengan membeli online lalu,
  - meminta pelajar asing sebagai penerimaan barang dan kemudian mengalihkan ke komplotan pejahat.
  - menunjuk kamar kosong sebagai tujuan pengiriman dan meminta pelajar asing sebagai penerima.
 Trik kejahatan ini nyataannya sudah terjadi.
- Jika Anda memasuki ruangan kosong tanpa izin atau menerima barang, Anda akan terlibat dalam kejahatan dan dikenakan hukuman.

**Jika menerima barang**

Kejahatan pencurian **Hukuman penjara maksimal 10 tahun atau Hukuman denda uang maksimal 500 ribu yen.**  
 ※Berdasarkan modus kejahatan nama kejahatan berbeda.

**Jika memasuki ruang kosong tanpa izin**

Kejahatan masuk ke dalam rumah tanpa izin **Hukuman penjara maksimal 3 tahun atau hukuman denda uang maksimasl 100 ribu yen.**

**Hati-hati !! “pekerjaan yang mudah hanya sebagai penerima barang”**

